

PlantaDoce.

Entorno

El sector sanitario español, al alza: supera la barrera de las 50.300 empresas en abril

El número de compañías de la industria sanitaria y de servicios sociales registradas en la Seguridad Social en abril superó las 50.300 sociedades, según los últimos datos públicos del Ministerio de Empleo.

A. Escobar
11 may 2018 - 04:55

El sector sanitario español, al alza: supera la barrera de las 50.300 empresas en abril

La industria sanitaria española mantiene su estado de forma. El número de sociedades del sector de la salud y de servicios sociales inscritas en la Seguridad Social en abril de 2018 se incrementó por encima del 1%.

En concreto, el número de compañías sanitarias registradas en el cuarto mes del año se elevó hasta las 50.384 empresas, lo que representó una subida del 1,14% en relación al mismo periodo de 2017, según las últimas estadísticas divulgadas por el Ministerio de Empleo.

Teniendo en cuenta todos los sectores económicos, **el número de compañías inscritas en la Seguridad Social en febrero fue de 1,32 millones**. La industria sanitaria y de asistencia y servicios sociales copó en abril el 3,79% del total de compañías registradas en la Seguridad Social en España.

Las empresas sanitarias con más de 450 trabajadores crecen un 4%

Por tamaño de empresas, las compañías de la industria de la salud de más de 450 empleados fueron las que más crecieron en el cuarto mes de 2018. En total, la Seguridad Social registró en abril 288 sociedades con estas características, un 4% más. Las empresas sanitarias de 50 a 249 trabajadores fueron las segundas que mayor crecimiento registraron, con un total de 1.830 compañías, un 3,10% más que

PlantaDoce.

en el mismo periodo de 2017.

Por el contrario, las compañías de la industria sanitaria que tuvieron una evolución más débil fueron aquellas de 250 a 499 trabajadores, contabilizándose un total de 256 empresas, un 1,99% más.

Por otra parte, a 31 de febrero de 2018, **el conjunto de actividades vinculadas con el sector sanitario registró una media de 1,62 millones de afiliados a la Seguridad Social** (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos), lo que representa una subida del 3,8% en comparación con el mismo mes del año anterior.

El mayor crecimiento de afiliados a la Seguridad Social en el sector de la salud en abril se registró en asistencia en servicios sociales sin alojamiento, con una media de 251.146 trabajadores, un 7,4% más que un año antes. En sentido contrario, el dato más moderado corresponde a actividades sanitarias, con una alza del 3,1%, hasta 1,05 millones de personas.